

íntimo que interpreta la fantasía de una vida en la que las tradiciones están desapareciendo rápidamente hasta de la memoria. Las imágenes, aparentemente simples, son comprimidas para producir mayor impacto.

La exposición está formada por unas 89 obras, entre las que se encuentran dibujos, grabados en piedra y estarcido, esculturas de esteatita y astas de caribú, y una colección de 12 tapices con aplicaciones de fieltro, obra de Jessie Oonark, algunas de las cuales se presentan al público por primera vez. Uno de los tapices más espectaculares de 4 x 6,40 mts, cedida por el Centro Nacional de Artes de Ottawa, nunca se exhibió en Toronto o Montreal.

*(Foto cortesía de la Galería de Arte de Ontario).*

---

#### Canadá en UNCTAD IV

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen encabezó la delegación canadiense a la Cuarta Conferencia sobre Comercio y Desarrollo de las Naciones Unidas (UNCTAD IV) que comenzó el 3 de mayo en Nairobi, Kenya. Le acompañó Michel Dupuy, Subsecretario Adjunto de Asuntos Exteriores. El subjefe de la delegación fue Geoffrey Bruce, Representante Permanente Adjunto de Canadá ante las Naciones Unidas en Nueva York y Representante canadiense en el Consejo Económico y Social de la ONU.

En la UCTAD IV, que terminó el 28 de mayo, se debatieron las propuestas para un nuevo orden económico internacional introducidas durante la sexta y séptima sesiones especiales de la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1974 y 1975.

Los debates de la Conferencia se centraron en el comercio de artículos de consumo; asuntos financieros, deuda exterior, inclusive; acceso a mercados y transferencia de tecnología. Se prestó una atención especial a la situación económica de los países menos desarro-

llados.

Ministros de más de 100 países del tercer mundo en Asia, Africa, América Latina, el Caribe y el Oriente Medio se reunieron en Manila para preparar una declaración de su punto de vista y someterla formalmente a la Conferencia.

Los debates y conclusiones de esta Conferencia servirán de directrices para la labor ulterior de la UNCTAD y para la Conferencia sobre Cooperación Económica Internacional, de la que el Sr. MacEachen es copresidente.

---

#### Conversaciones de los Ministros de Comercio de Canadá y Estados Unidos sobre piezas de automóviles

En su visita a Ottawa el 6 de mayo, el el Secretario de Comercio de los Estados Unidos Elliot Richardson se reunió, por primera vez desde su nombramiento al puesto, con el Ministro de Industria y Comercio de Canadá Don Jamieson y acordaron dar prioridad al examen de las causas del déficit comercial canadiense de \$2 millones en piezas de automóviles. Ninguno de los Ministros manifestó deseos de introducir cambios importantes en el pacto automovilístico canado-americano.

El Sr. Richardson afirmó también la conveniencia de corregir cualquier desequilibrio serio en este aspecto tan importante de la balanza comercial entre ambos países.

---

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*